



Pressemeldung

Netzwerktreffen der Vereine im Amt Penzlin am 24. Oktober 2019

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Bürger Penzlins,
liebe am „Treffpunkt Große Straße 4“ Interessierte,

auf dem Abschlusstreffen der Uni-Dorf-Interviews mit den Studenten der Hochschule Neubrandenburg, den Mitarbeitern von Diakonie und Stadt und den anwesenden Vereinen und Initiativen wurde angeregt, dass wir in Penzlin ein regelmäßiges Vereinsnetzwerk-Treffen einrichten. Die Idee ist, sich in Zukunft über Veranstaltungen und Aktivitäten regelmäßig auszutauschen (Veranstaltungs-Newsletter) und bei Aktionen oder Projekten gemeinsam aktiv zu werden und zu planen.

Bei unserem ersten Treffen wollen wir außerdem die Ergebnisse der Interviews mit dem Schwerpunkt „Treffpunkt Große Straße“ noch mal kurz zusammenfassen, die neuesten Entwicklungen (Baubeginn usw.) darstellen und unsere (noch unfertigen) Gedanken zum Thema „Gemeinsame Gestaltung des Hauses“ mit Ihnen diskutieren.

Die Veranstaltung findet am 24. Oktober 2019 um 19:00 Uhr in der Stadtverwaltung Penzlin statt.

Wir freuen uns auf das Treffen!

Regina Schwarz-Menzdorf, Kirchengemeinde Penzlin-Mölln

Gesa Pasch, Stadt Penzlin

Pressekontakt:

Stadt Penzlin

Gesa Pasch, SG Kultur/Schule/Marketing

Warener Chausee 55 | 17217 Penzlin

03962-255178 | g.pasch@penzlin.de